



新年度の活動が始まりました



小学生バンド Blue Birds は、4月11日に8名の新入団員を迎え、タンちゃん・ウンちゃんによるリズムトレーニング、鍵盤ハーモニカを

使った「かえるの合唱」や「イン・ザ・ムード」で、初日から楽しく合わせる事ができました。13日には、新入団員を対象にスタンプラリー形式で



楽器体験会を行いました。新型コロナの影響でしばらく中止していたので、5年ぶりの開催となります。先輩たちも経験して

いない体験会ですが、先輩たちはとても上手に教えてくれました。初めて音が出た時の嬉しそうな表情が印象的でした。そして27日には、新入団員に初めて楽器を渡し、主に去年までブルーバースの



団員だった中学1年生たちの力を借りて、楽器の組み立て方、音の出し方、お手入れの仕方を教えてもらいました。初心者も経験者も順調なスタートを切ることができました。

一方、中学生高校生バンド Super Blue Birds は、4月13日に10名の新入団員を迎え、初練習を行いました。自己紹介、顔合わせなどをしてから、「ザ・チキン」「シング・シング・シング」をコンサートマスターを中心に合奏し、久しぶりに多目的ホールに大音響を轟かせました。

開成町部活動地域移行事業に協力

開成町立文命中学校では、11の部活動のうちサッカー部と吹奏楽部について、休日の部活動の地域移行を令和6年度から先行して行うことになり、そのうち吹奏楽部について当団が協力することになりました。

具体的には、休日の部活動を「一般社団法人 開成町総合型地域スポーツクラブ」が開成町から請け負い、そのうち吹奏楽部の分野について、当団がコンテンツ・パートナーとして協力する形になります。

この事業が、ただちに当団の活動に影響を及ぼすことはありませんが、代表の本澤尚之が4月から月3回程度、午前中の3時間、通常練習（コンクールなどの吹奏楽連盟関連イベント以外の部分）の指導に加わるようになります。



会員数の状況（4月現在）

ブルーバース	22名
スーパーブルーバース	45名
育成会員	54名
技術委員	3名
賛助会員	28名